

Diputado Raúl Soto gestiona apoyo del Ministerio de las Culturas para el Teatro San Martín de Rancagua



La finalidad es rescatar y preservar este centro cultural de la capital regional.

Tras el compromiso adquirido en una visita al Teatro San Martín, el diputado Raúl Soto se reunió con la ministra de las Culturas, Camila Arredondo, para trabajar en la recuperación de este espacio cultural de

Rancagua.

La cita se realizó luego de un encuentro que sostuvo el parlamentario con los miembros de la agrupación que busca preservar y rescatar el Teatro San Martín, quienes también solicitaron a la ministra Arredondo

La secretaria de Estado comprometió su apoyo para buscar este financiamiento que permita su mantención y administración, así como también acompañamiento para buscar una solución más definitiva al abandono de este importante espacio

para la comunidad.

"Seguiré trabajando y buscando apoyo, nada de lo que nos pertenece a la zona para rescatar el Teatro San Martín, no se puede perder ni bajar tan importante para la ciudad", sostuvo el diputado.